VEEDURIA CIUDADANA CIVICA PÚBLICA Y DE GESTION POR LA MORAL Y EL HONOR

DATOS ANONIMIZADOS

Bogotá, Mayo 22 de 2020 VCIM No 040/2020

Señores **INDUMIL** Ciudad

REFERENCIA. Proceso de adquisición 145/2020. Vainillas fulminadas 9 mm.

En el pasado cercano, esta Veeduría presentó muchas críticas y denuncias, debidamente fundamentadas y documentadas, relacionadas con la adquisición del producto que se proponen adquirir mediante el proceso 145.

Para sorprenderse por lo sucedido: No pasó absolutamente nada, a pesar de haber denunciado además de ustedes, a varios organismos de control.

Lamentablemente descorazonador, para esos momentos y más lamentable aún, al ver que este país está siendo carcomido por prácticas NON SANCTAS y nada sucede, sobre todo cuando las cosas gozan de una claridad pasmosa.

Insistimos en llamar la atención sobre esta nueva adquisición, tan solo para que quede para la POSTERIDAD. Aquí no sucede nada.

De las actuaciones anteriores y del cruce de denuncias y respuestas de ustedes, que fueron varias, hoy podría decir que, con el ánimo de desembarazarse de este incómodo ciudadano, que reclamaba acciones; se dio la comunicación en que me informaban, que la adquisición de este producto, ya no se iba a realizar en el futuro mediante importación, ya que ustedes tenían prácticamente desarrollado el mismo y lo podían fabricar en sus propias instalaciones.

Por qué no creer: Era lo que deberían haber hecho hace como 50 años y por supuesto que, desde esas épocas remotas, ya tenían la capacidad y por supuesto hoy en día muchísimo más.

Ha pasado un tiempo desde ese anuncio y el producto que aseguraron que tenían desarrollado y que no se iba a importar más, están a punto de adquirirlo de importación, una vez más, en una cantidad muy importante; 4.000 millares; riqueza que vuela de nuestro país a otros lares. Vaya, vaya.

VEEDURIA CIUDADANA CIVICA PÚBLICA Y DE GESTION POR LA MORAL Y EL HONOR

DATOS ANONIMIZADOS

Este ciudadano cuando todavía era gerente el señor Villarreal, desarrolló este producto y le invirtió mucho dinero a ello. No había razón para que no lo adquirieran; sin embargo con tretas malucas me llevaron a gastar y no adquirirme. Riqueza que se hubiese podido quedar en Colombia. Lástima eso fue hace ya como 10 años.

Podemos decir, ante hecho tan protuberante, que dijeron mentiras, lo que no es cuando menos, presentable. También para que quede para la posteridad. No requiero ni espero respuesta, o explicación alguna; así todos nos desgastamos muchísimo menos.

Nuestra patria, la de ustedes y mía, como toda la humanidad, pasa momentos angustiantes de cuenta de una pandemia universal: No sería momento para estar gastando divisas, que harán falta a medida que avance más la tragedia que vivimos. Podría parecer hasta irresponsable, cuando aún en el tiempo que hemos recorrido, ni siguiera hemos podido evitar el hambre de muchos compatriotas.

Qué pasará si se presenta una segunda oleada de contaminación?, que obligase a más confinamiento? Es una consideración posible y sencillamente aterradora. La gente con hambre no entiende razones.

Que no nos pase lo que le pasó a María Antonieta, reina de Francia, cuando le dijeron que su pueblo no tenía qué comer y respondió con la soberbia del caso. Si no tienen que comer, que coman rosquetas, un alimento bastante pobre y de malísima calidad.

A María Antonieta la llevaron a la guillotina y en medio del febril desenfreno y alegría de su pueblo, le quitaron la cabeza.

No debería existir preocupación diferente, a la de asegurar que la gente coma y cualquier recurso malgastado, como podría ser la adquisición que pretenden hacer, sería una irresponsable banalidad.

Ya hay voces, algunas que piden poner a funcionar la maquinita de hacer billetes para emitir y ya existen manifestaciones preliminares, de que debemos recurrir a echar mano de nuestras reservas de divisas, situación tremendamente peligrosa en la crisis que se está viviendo.

Podemos aceptar que, si la crisis se prolonga, cada divisa malgastada, hará una falta asustadora. Se debería actuar con un poquito de responsabilidad. Para la posteridad.

VEEDURIA CIUDADANA CIVICA PÚBLICA Y DE GESTION POR LA MORAL Y EL HONOR

DATOS ANONIMIZADOS

En un mercado de CERO demanda y muchísima oferta, ello significa que nos estamos haciendo el harakiri y haciéndole el favor a alguien. En estos tiempos de pandemia, solo lo ESTRICTAMENTE NECESARIO, debería acometerse; será este producto ESTRICTAMENTE NECESARIO?. Lo dudo.

Pobre LOCOMBIA.

Atentamente,

Víctor A. Salazar T. Veedor ciudadano